

El PP moviliza a sus alcaldes ante el 'desprecio' del Gobierno

Los populares constituirán una plataforma con 400 ediles de la Comunidad, Murcia y Almería para poner una "voz única" a su "indignación"

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN A

Un centenar de miembros de la Federación del Foro Solidario por el Agua y el Medio Ambiente de la Comunidad Valenciana (Fosama) se concentraron ayer a las puertas de la Moncloa, al grito de "Agua para todos", para exigir que "el agua del Ebro llegue a la Comunidad" y para demostrar que "el Gobierno está haciendo una política hídrica discriminatoria", según el portavoz de la entidad, Paco Cabrera.



Alcaldes de municipios de la Comunidad Valenciana, la Región de Murcia y la provincia de Valencia afectados por la "escasez de agua" constituirán una plataforma con la que buscarán "una voz lo más

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

única posible" para expresar la "rabia e indignación" que sienten ante "el desprecio y el olvido" que sufren por parte del Gobierno. Así lo anunciaron ayer el vicepresidente primero y portavoz del Consell, Vicente Rambla, y dirigentes del gobierno murciano y del PP almeriense. Según Rambla, esa plataforma de alcaldes, de la que no ofreció más detalles sobre su creación y composición, canalizará sus reivindicaciones hídricas locales con la vista puesta en el trasvase concreto autorizado para el área metropolitana de Barcelona y en que se ha "recuperado" del Plan Hidrológico Nacional (PHN). Fuentes del Ejecutivo murciano cifran en más de 400 los alcaldes que se integrarán en la iniciativa.

De momento, el alcalde popular de Almería, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador ya ha anunciado que se reunirá el próximo viernes en Alicante con sus homólogos de Castellón, Valencia, Alicante y Murcia para elaborar un documento conjunto para exigir al Gobierno que reconsidere el trasvase del Ebro al arco mediterráneo.

Mientras tanto, Rambla reiteró ayer que aquellas iniciativas sociales que se convoquen para reclamar al Ejecutivo la llegada de más agua para la Comunidad tendrán "el respaldo de la mayor parte de la sociedad valenciana y de la Generalitat", que les ofrecerá un apoyo "explícito y claro" y cuyo límite, incluido el respaldo financiero, "se estudiará" para ver "hasta qué punto tiene que llegar".

Por su parte, los protagonistas de la plataforma empezaron ayer a calentar motores. La alcaldesa de Valencia, Rita Barberá aseguró que la constitución de la plataforma pretende protestar por una actuación del Ejecutivo central que considera propia "de auténticos dictadores" y de "gobernantes bananeros al no ajustarse a la ley". Para Barberá, es "tremendamente irresponsable, provocador y manipulador que el Gobierno, los políticos que defienden esta actuación y aquellos medios que apoyan esa política del Gobierno, digan que la guerra del agua la estamos abriendo nosotros".